



Columna

Miguel Ballesteros,

delegado presidencial provincial de El Loa



Avanzamos para concretar

Estos últimos 15 días, la provincia de El Loa fue protagonista de dos importantes noticias: la primera de ellas fue el avance de las obras del punto de control carretero que se emplaza en el kilómetro 103 de la doble calzada que une Calama con Antofagasta y que viene a reponer la antigua garita emplazada frente a Enaex. Es en este punto donde se dispuso de una garita provisoria para el trabajo de las y los funcionarios de Carabineros, el cual ha dado buenos frutos, puesto que se han decomisado 864 kilos de drogas solo en lo que va del año y ahora ya se trabaja en una solución definitiva.

Mientras que, también durante esta semana, conocimos los avances del Cuartel de Especialidades de Carabineros, el cual albergará la tan anhelada Sección de Investigación de Tránsito (SIAT) de la provincia de El Loa, instalaciones cedidas a Carabineros por parte de Codelco, misma empresa que invirtió cerca de \$300 millones para habilitar la infraestructura.

Con estas acciones damos cuenta del cumplimiento a los compromisos presidenciales y la agenda de seguridad que impulsa nuestro Gobierno, avanzamos para concretar. Esto, porque si detallamos los porcentajes que llevan las obras, podemos decir que el cuartel que albergará la SIAT lleva un 50% y el punto de control carretero un 25%.

Y es que no nos cansaremos de decir que, con gestión y trabajo coordinado, se pueden lograr alianzas público-privadas virtuosas como la establecida entre la Delegación Presidencial Pro-

vincial de El Loa y Proloa, con el objetivo de reunir los fondos para habilitar la SIAT. En este trabajo podemos ver que la Delegación El Loa convocó y las distintas instituciones atendieron el llamado en pro de mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de la provincia El Loa y sobre todo darle respuesta rápida a sus demandas.

Es así como Codelco cedió el espacio y lo remodeló, Carabineros dispuso del personal y Proloa se encargará de recaudar los fondos para habilitar y equipar la SIAT.

No obstante, no sólo de seguridad nos hemos preocupado, ya que como Gobierno avanzamos paralelamente en iniciativas tales como el centro Oncológico, la sede Calama de la Universidad de Antofagasta, ambos compromisos del Presidente Gabriel Boric.

Además, trabajamos en la búsqueda de soluciones para dotar de servicios básicos permanentes a las comunidades de Alto Loa y Atacama La Grande. Eso, sin dejar de mencionar que se proyectan nuevas postas rurales para dichos sectores.

En términos de seguridad, se trabaja para iniciar prontamente los trabajos de reposición de la Primera Comisaría de Calama y la reactivación de obras que quedaron abandonadas en administraciones pasadas, tales como la Tenencia de Ollagüe y el Cesfam con SAR que se emplaza en el poniente de Calama.

De esta manera, cumplimos con Chile, cumplimos con la provincia de El Loa.